

Chers Parents,

Par la présente, je tiens à vous faire savoir que j'ai décidé de prolonger le contrat de restauration collective qui lie la Commune à la société SODEXO pour une durée d'une année. Cette convention, conclue au 1<sup>er</sup> septembre 2018, prendra donc fin au 31 août 2026.

En effet, dans le cadre des procédures d'élaboration de notre futur contrat, j'ai souhaité améliorer le cahier des charges en y intégrant des exigences :

- Un approvisionnement local
- Une production responsable

Pour cause, cette année supplémentaire permettra à la Ville d'intégrer les **Plans Alimentaires Territoriaux** de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis et du Département des Alpes-Maritimes, lesquels ne sont à date pas suffisamment avancés pour en tirer le meilleur bénéfice. Il y a lieu de souligner que ces plans ont vocation à recréer une agriculture de proximité afin de promouvoir une alimentation durable.

L'intégration de ces leviers à notre futur contrat de restauration permettra à la Commune d'y imposer des conditions de résilience et de qualité en privilégiant les circuits courts et les productions issues de l'agriculture biologique.

De plus, dans un esprit de concertation collective, je vous informe que dans les prochaines semaines, vous trouverez dans le cartable de vos enfants un questionnaire dont vos retours seront pris en compte pour élaborer le futur contrat de restauration. Je vous remercie de bien vouloir participer à cette campagne.

Enfin, je tiens également à vous faire savoir que j'ai décidé du maintien de la tarification des repas afin de ne faire supporter aucune charge supplémentaire aux familles Vallauriennes et Golfe-Juanaises.

Je considère que l'alimentation et sa qualité sont des enjeux majeurs pour nos enfants. A cet égard, depuis notre élection en juillet 2020, Madame Riotton, Adjointe à l'éducation, et moi-même, déjeunons régulièrement dans nos points de restauration collective pour améliorer les prestations fournies par SODEXO. C'est avec cette même ambition que la Commune se dotera, au 1<sup>er</sup> septembre 2026, d'un nouveau contrat qui s'appuiera sur les apports des plans alimentaires territoriaux et des réponses que vous nous aurez apportées.

Je vous prie de recevoir, Chers Parents, mes sincères salutations.

*Avec mes meilleurs sentiments,*

Kevin LUCIANO,



Maire de VALLAURIS GOLFE-JUAN

Conseiller départemental des Alpes-Maritimes

1<sup>er</sup> Vice-Président de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis